

Estudio internacional sobre Competitividad de Costos de aceites y semillas oleaginosas

Con el propósito de mejorar la información disponible sobre el tema de la competitividad de la producción de palma de aceite y promover la discusión sobre este tema entre los palmicultores del país, Fedepalma adquirió recientemente a la firma Landell Mills Commodities Studies Ltd. de Oxford, Inglaterra, el estudio "Aceites y Semillas Oleaginosas: la Competitividad de Costos de los principales Países Productores y Procesadores."

El estudio provee una metodología coherente para comparar la posición competitiva de la producción de aceites y semillas oleaginosas de los mayores productores mundiales, y examina para un período de cinco años consecutivos, los costos de producción y procesamiento de frijol soya, palma, canola, girasol y coco en más de 30 países.

Con esta adquisición, se obtuvo también el derecho a recibir próximamente de esta firma, el estudio que viene realizando sobre "Estrategias competitivas para productores y procesadores de semillas oleaginosas durante la próxima década".



Servicio de Información de Commodities

El Centro de Información de Fedepalma ha contratado el Servicio de Información Commodities 2000, el cual contiene información de los mercados físicos, de futuros y de opciones de transacciones en las bolsas de todo el mundo. Este servicio lo presta la Organización Noticiosa Reuters, especializados en servicios informativos a través de terminales electrónicos. La información disponible en "tiempo real", es decir, consultada en el momento mismo de las operaciones, incluye precios, tasas y cotizaciones actualizadas permanentemente de productos financieros y de los mercados de monedas y valores extrabursátiles.

Además, se ha complementado con el Servicio CPC (Consolidated Physical Commodities) que incluye la información especializada del mercado para granos y oleaginosas, entre estos últimos, los precios del aceite de soya, palma, girasol, canola, algodón, semillas oleaginosas a nivel mundial y por regiones.

El servicio ofrece múltiples opciones de consulta y desde el terminal, que se ha instalado en las oficinas de la Comercializadora de Aceite de Palma S.A., se puede recibir, vía satélite, toda la información generada desde los principales centros mundiales de negociación.

Circula nuevamente el Servicio de Alerta

A partir de agosto volverá nuevamente a circular el Servicio de Alerta, para divulgar los artículos de interés contenidos en las publicaciones periódicas que llegan al Centro de Información de Fedepalma.

La información seleccionada y traducida al español, incluye solamente artículos relacionados con el cultivo, producción, extracción de aceites y grasas, aspectos nutricionales y noticias sobre mercados internacionales de la palma de aceite y otras semillas oleaginosas.

Este Servicio será bimestral y le llegará inicialmente a todos los palmicultores para que, tanto ellos como sus agrónomos y técnicos, consulten las bibliografías y soliciten el material escogido al Centro de Información de Fedepalma.

Nos gustaría conocer sus opiniones y sugerencias para lograr que este Servicio de Alerta permita un mayor acceso a la información especializada que posee el Centro de Información, y facilite una permanente actualización en todo lo referente a la palma de aceite.



FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA DE ACEITE

Carrera 9a. No. 71 - 42 Piso 5 A.A. 13772

Teléfono: 310 55 88 Fax: 2175347

Santafé de Bogotá, D.C., Colombia

Tarifa Postal Reducida No. 632

Diagramación: RIMA EDITORES Ltda.

Teléfono: 225 01 86